



EDUCACION

Arturo Farfán Martín, único candidato para la Escuela Politécnica de Ávila

B.M. / ÁVILA

La Escuela Politécnica Superior de Ávila se prepara para las elecciones que decidirán el director del centro. Según informa la Universidad de Salamanca, de quien depende, ya hay lista provisional de candidatura, que en el caso del centro abulense cuenta solo con un candidato, el actual subdirector de Extensión Universitaria, Arturo Farfán Martín que en principio está destinado a sustituir al director que hay en este momento, Miguel Ángel González Iglesias, que no se encuentra en la lista de candidatos.

Una vez que la Junta Electoral de la Universidad de Salamanca ha publicado la lista provisional de candidaturas para la elección de decanos y directores de centro, directores de departamento y directores de institutos universitarios de investigación, se está prepa-

rando para dar los siguientes pasos, que incluye la publicación este jueves de las listas definitivas de las candidaturas, todo ello antes de que las elecciones se celebren el 25 de marzo y, de ser necesaria una segunda ronda, el 1 de abril.

Para ello el día 26 se publicarán los resultados y la proclamación provisional de candidaturas, antes de abrir el plazo para las reclamaciones y que el día 28 se publiquen las listas definitivas de candidaturas electas.

Si es necesaria una segunda vuelta se llegará al mes de abril, comenzando el día 1 con la votación, mientras que en la jornada siguiente se publicarán los resultados y la proclamación provisional de candidaturas electas. De nuevo se abrirá el plazo de dos días para la proclamación provisional de candidaturas electas y luego las definitivas.